

Weitere Informationen zu TOP 5:

Beschlussfassung über die Bestellung des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2022 sowie des Prüfers zur etwaigen prüferischen Durchsicht des Halbjahresfinanzberichts für das erste Halbjahr des Geschäftsjahrs 2022 und etwaiger sonstiger unterjähriger Finanzinformationen

Die Wahl des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers erfolgt nach den gesetzlichen Bestimmungen durch die Hauptversammlung.

Wir stellen sicher, dass die gesetzlichen Regelungen zur Unabhängigkeit des Abschlussprüfers beachtet werden. Ferner beachten wir die Rotationsvorschriften für Abschlussprüfungsgesellschaften sowie verantwortliche Prüfungspartner (externe und interne Rotation).

PricewaterhouseCoopers GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft mit Sitz in Frankfurt am Main (Geschäftsstelle München) wurde erstmalig von der Hauptversammlung 2017 für das Geschäftsjahr 2017 zum Abschlussprüfer und Konzernabschlussprüfer gewählt.

Verantwortlicher Wirtschaftsprüfer für das Geschäftsjahr 2021 war der Wirtschaftsprüfer Stefano Mulas (seit 2017). Mitunterzeichnende (Konzern-)Abschlussprüferin war Birgit Wicke (seit 2021).

Im Geschäftsjahr 2022 wird es eine interne Rotation geben. Der für das Geschäftsjahr 2022 vorgesehene verantwortliche Wirtschaftsprüfer ist Holger Lutz.